



Embajada de la República Islámica del Irán
Santiago

En el nombre de Alá, el Clemente, el Misericordioso

ARCHIVO

Nº 10

La Embajada de la República Islámica de Irán saluda muy atentamente al Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile, Dirección del Ceremonial y Protocolo, y por la presente se sirve en comunicar respuesta de Su Excelencia el Presidente de la República Islámica de Irán, Don Akbar Hashemi Rafsanjani, respecto al mensaje de felicitaciones enviado por Su Excelencia el Presidente de la República de Chile, Don Patricio Aylwin Azócar.

Su Excelencia:

Acuso recibo del mensaje de felicitaciones de Su Excelencia, con motivo del decimocuarto aniversario del Triunfo de la Revolución Islámica.

Tras este magno acontecimiento, nuestro país tiene un rol más importante en los cambios que se presentan en el mundo y a nivel internacional con respecto a los principios y normas.

Expreso mi deseo de que se fortalezcan las relaciones entre nuestros dos países, en beneficio de ambas naciones.

Masera

Ceremonial
llf



Embajada de la República Islámica del Irán
Santiago

.. /

Le ruego al Todopoderoso que le conceda buena salud a Su Excelencia y que le brinde desarrollo y prosperidad a la nación chilena.

Akbar Hashemi Rafsanjani
Presidente de la
República Islámica de Irán

La Embajada de la República Islámica de Irán hace propicia esta oportunidad para reiterar las seguridades de su más alta y distinguida consideración.



Señores
Ministerio de Relaciones Exteriores
Dirección del Ceremonial y Protocolo
Presente

